
特別号（����年新春） 

 例年、本会では新年を迎えるにあた

り、新年交歓会を開催しておりますが、

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防

止のため、会員の皆様に対し、本だより

の案内を以て新年のご挨拶に代えさせて

いただきます。 

写真：桑江朝幸銅像公園（沖縄市上地） 
 ※ 公園の詳細は裏表紙に掲載 
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 謹んで新春のお慶びを申し上げます。  

 第��回定時会員総会後の理事会を経て第��代会長に

就任して初めての新年を迎えます。新年を迎えるにあ

たって、桑江朝幸銅像公園を訪れました（表紙参照）。 

そこでは、初代会長を前に、歴代会長もこの銅像公園を訪ね、 

土地連の歴史と会長という重責を感じながら職務を全うしてきたということに

想いを馳せつつ、軍用地等諸問題の解決に尽力することを誓いました。今後も

この公園を土地連の情報発信地として、地域に利用され、軍用地等の歴史を学

ぶ場として活用してもらうため、軍用地主の代えがたい「心の拠り所」として

大切に守り、継承していきます。 

 会員の皆様にはこの場を借りて、����年度の軍用地等賃貸料についてご報告

させていただきます。賃貸料予算については、防衛省による提示と交渉を踏ま

えた結果、対前年度比���％増の�����億円の政府予算額となりました。ただ

し、土地連の要求総額である�����億円に未だ遠く、その実現に向け、更なる努

力を進めていく必要があります。 

 土地連は今年で創立から��周年を迎えます。本年は地主の財産と権利を守る

ため、従来より実施している賃貸料予算の要請活動に加え、跡地利用特措法が

����年�月末に期限を迎えることから、地主にとって安全・安心な返還、跡地

利用となるよう、自衛隊施設用地の適用をはじめ、支給限度額の撤廃など、法

律の延長・拡充を国に対して求めていきます。 

 コロナ禍に負けず、本年が、会員ひいては地主の皆様にとって素晴らしい一

年となるよう祈念するとともに、本会に対する変わらぬご支援、ご協力を賜り

ますようお願い申し上げ、新年の挨拶といたします。 

新春のご挨拶 

会長   又 吉 信 一

� 



用特措法）が令和４年３月末で失効するため、本会では、より

関 係 地 主 の 権 利 を 擁 護 す べ く 、 単 純 な 期 限 延 

長ではなく、その内容の改正を求めて県との協議を進めており

ます。 

 改正については、本会や関係市町村、県からの意見を取りま

    沖縄県 

 

 

  はいさい、いいそーぐゎちでーびる。 

 明けましておめでとうございます。 

 一般社団法人沖縄県軍用地等地主会連合会の会員の皆様におかれまし

ては、気持ちも新たに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。 

 貴連合会におかれましては、昭和��年から長きにわたり、軍用地主の

権利を始め、軍用地にかかる諸問題の解決に向け取り組んでこられたこ

とに対し、深く敬意を表します。 

 貴連合会並びに会員の皆様にとって本年が明るく希望に満ちた年とな

りますことを祈念申し上げ、新年の御挨拶といたします。 

 くとぅしん ゆたさるぐとぅ うにげーさびら 

    防衛省 沖縄防衛局 

 

 

 皆様、明けましておめでとうございます。 

 旧年中、私共の防衛行政に御理解と御協力頂き感謝 

申し上げます。 

 沖縄県に所在する防衛施設の安定的使用が確保されてきましたこと

は、土地連会長はじめ各地主会長並びに役員の皆様のひとかたならぬ御

尽力・御協力の賜であり、厚くお礼申し上げます。 

 私共としましては、土地連及び各地主会の皆様との長年の信頼関係を

今後ともますます発展させて参る所存であります。 

 結びになりますが、土地連及び各地主会の御発展と皆様方のより一層

の御健勝を心より祈念しまして、私の挨拶とさせていただきます。 

� 

知事    玉 城 デ ニ ー

局長    田 中 利 則



用特措法）が令和４年３月末で失効するため、本会では、より

関 係 地 主 の 権 利 を 擁 護 す べ く 、 単 純 な 期 限 延 

長ではなく、その内容の改正を求めて県との協議を進めており

ます。 

 改正については、本会や関係市町村、県からの意見を取りま

    内閣府 沖縄総合事務局 

 
 

 令和３年の新春を迎えるに当たり、謹んで新年の 

お慶びを申し上げます。 

 沖縄県軍用地等地主会連合会及び会員の皆様には、日頃より内閣府沖

縄総合事務局の沖縄振興施策にご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げ

ます。 

 当局におきましては、駐留軍用地跡地利用の推進に向けて取り組む関

係市町村への支援を実施しております。これら跡地利用への取組は、行

政だけではなく貴連合会及び会員の皆様との連携が重要でありますこと

から、本年も引き続きご協力を賜りますようお願い申し上げます。結び

に、貴連合会及び会員の皆様のご健勝とご発展をお祈り申し上げ、新年

の挨拶とします。   

    外務省 沖縄事務所 

 

 

 新年あけましておめでとうございます。 

 外務省沖縄事務所では、本年も引き続き、沖縄の皆様 

からいただく貴重なご意見・ご要望をしっかりと受け止めつつ、基地を

抱える地域の諸問題解決に向けて全力で取り組んで参ります。また、

「アメリカで沖縄の未来を考える」（72)8）プログラムをはじめ、外

務省が行う各種事業等を通じ、沖縄の国際化・人材育成のための取組を

積極的にサポートしていきたいと思います。 

 新型コロナウイルス感染症拡大については引き続き予断を許さない状

況ですが、２０２１年が皆様にとって素晴らしい一年であることを祈念

しております。  

� 

特命全権大使    橋 本 尚 文

局長    吉 住 啓 作



用特措法）が令和４年３月末で失効するため、本会では、より

関 係 地 主 の 権 利 を 擁 護 す べ く 、 単 純 な 期 限 延 

長ではなく、その内容の改正を求めて県との協議を進めており

ます。 

 改正については、本会や関係市町村、県からの意見を取りま

    琉球銀行 

 

 

 あけましておめでとうございます。旧年中はりゅう

ぎんグループに対しまして、格別のお引き立て、ご愛

顧を賜り厚くお礼申し上げます。 

 コロナ禍のなか、弊行はこれまでお客さまの資金繰り支援に全力で取

り組んでまいりました。今後は販路拡大、経営改善計画策定や財務改善

の支援も進めてまいります。将来への不安やお困りになっていることが

ございましたら、お気軽にご相談ください。りゅうぎんグループはひと

つとなって全力でサポートいたします。 

 本年が皆様にとりまして、幸多き素晴らしい年となりますよう、心よ

り祈念申し上げます。   

    沖縄銀行 

 

 

 新年あけましておめでとうございます。 

 例年は新年交歓会にて新年を迎えた喜びを分かち合う

ところですが、昨今の影響を鑑み、書面でのご挨拶となりますことをご容

赦願います。 

 弊行では、「土地連共済会ローン」にて会員様の資金ニーズにスピー

ディーにお応えすることに加え、ご資金運用にお役立ていただける様々な

商品をご用意しております。役職員一同、会員様のご来店を心よりお待ち

しております。 

 最後になりますが、皆様のご多幸を記念して新年の挨拶といたします。   

� 

代表取締役頭取    山 城 正 保

代表取締役頭取    川 上  康



用特措法）が令和４年３月末で失効するため、本会では、より

関 係 地 主 の 権 利 を 擁 護 す べ く 、 単 純 な 期 限 延 

長ではなく、その内容の改正を求めて県との協議を進めており

ます。 

 改正については、本会や関係市町村、県からの意見を取りま

    沖縄海邦銀行 

 

 

  新年明けましておめでとうございます。 

 世界的に新型コロナ感染症の影響が続く中、当行

は、昨年四月より第十六次中期経営計画「継続と深化」をスタートしま

した。「安定した経営基盤の確立」「金融サービスの強化」「人と組織

の強化」を基本方針に掲げており、時代にあった営業態勢や組織体制へ

大きく深化することで、お客さまのお役に立てる一番身近な銀行を目指

して参ります。 

 かつてない厳しい環境だからこそ、お客さまに寄り添い、共に乗り越

えていくことが当行の使命だと考えます。今後ともご支援のほど、よろ

しくお願い致します。 

    コザ信用金庫 

 

 

 新年明けましておめでとうございます。 

 地主会員の皆さまには、日頃からコザ信用金庫を 

ご愛顧頂き厚く御礼申し上げます。 

 昨年は、これまで経験したことのない新型コロナウイルス感染症の影響

により、多くの業界で深刻な影響を受けましたが、当金庫は、事業者の皆

さまの支援に全力で取り組みました。 

 今後もコロナの収束まで、県内唯一の信用金庫として、地域経済を支

え、土地連共済資金融資を通じて会員の皆さまの資金ニーズに積極的に応

えて参る所存です。本年も引続きコザ信用金庫をご利用下さいますよう宜

しくお願い申し上げます。 

� 

理事長    金 城 馨

代表取締役頭取    上 地 英 由



用特措法）が令和４年３月末で失効するため、本会では、より

関 係 地 主 の 権 利 を 擁 護 す べ く 、 単 純 な 期 限 延 

長ではなく、その内容の改正を求めて県との協議を進めており

ます。 

 改正については、本会や関係市町村、県からの意見を取りま

    沖縄県農業協同組合 

 

 

 新年、明けましておめでとうございます。 

 旧年中は格別なご高配を賜り、まことに有難く厚く

御礼申し上げます。 

 今年はうし年。十二支の２番目で、ねずみ年に蒔いた種が芽を出して

成長する時期とされています。うし年には、先を急がず目の前のことを

着実に進めることが将来の成功につながるとされています。 

 本県の継続発展のためこれまで同様、貴会と連携し、地域経済の活性

化等の事業に努めてまいる所存です。 

 新年も、土地連会員様より一層のご支援、お引立てを賜りますようお

願い申し上げます。 

    沖縄県司法書士会 

 

 

 新年、明けましておめでとうございます。 

 貴会の会員の皆様におかれましては、輝かしい新年

をお迎えのこととお慶び申し上げます。 

 さて、昨年から続いているコロナ禍の影響により、今後の県経済への

影響が懸念されます。こうした状況下、沖縄県司法書士会では、法律相

談を充実し、法的サービスを拡充することを重要テーマとして活動して

おります。 

 不動産の相続、贈与、売買等の手続きをご検討の方は、早めに対応す

ることで、より良い解決に繋がることがありますので、お気軽に最寄り

の司法書士事務所にご相談下さい。 

� 

会長    中 村 敦

代表理事理事長    普天間 朝 重



用特措法）が令和４年３月末で失効するため、本会では、より

関 係 地 主 の 権 利 を 擁 護 す べ く 、 単 純 な 期 限 延 

長ではなく、その内容の改正を求めて県との協議を進めており

ます。 

 改正については、本会や関係市町村、県からの意見を取りま

    沖縄県青色申告会連合会 

 

 

 新年あけましておめでとうございます。 

 沖縄県軍用地等地主会連合会の会員の皆様におかれま

しては輝かしい初春を健やかに迎えられたことと、お慶び申上げます。 

 旧年中は本会の事業活動に深い御支援と御協力を賜り心より感謝申上

げます。 

 本年の確定申告相談会場は、消毒、会場分離、完全予約制の導入など

様々な新型コロナウイルスの徹底対策を取組んでいますので安心して申

告にお越しいただければ幸いと存じます。 

 結びに新型コロナウイルス感染症の一日も早い終息と会員の皆様の

益々のご健勝ご多幸を心より祈念申上げ新年の挨拶と致します。 

� 

会長    宜名真 正 勝
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